
2011/12/21（水） 

六葉会 常任幹事会（第 8 回）議事録 

日 時：2011 年 12 月 21 日（水）19 時～21 時 

場 所：母校会議室 

出席者：加藤武(6)・加茂征行(8)・島根正隆(9)・石井眞一(18)・野澤一良(20)・石井裕一(21)・荒井直彦(25) 

    萩原孝(26)・髙橋浩司(30)・甲斐深雪(31)・横地康子(32)・渡邊要(38)・高石智一(43)・芹田祐一(44) 

敬称略 14 名 

１． 会長挨拶    

会長欠席のため髙橋副会長より  

２．来賓ご挨拶  校長、教頭、事務長ご都合悪く欠席。 

３．学校より    

芹田先生より  

本日より冬休みに入りました。補講・補習も始まりました。3 学期に向けて入試もこれからなので忙しくな

ります。 

４．前回議事録の確認 

・常任幹事会（11 月 28 日）の議事録に関し特に異議・訂正などありませんでした。    

５．報告事項 

・役員選考委員会より 11 月 28 日に第 1 回役員選考委員会を実施しました    

幹事長よりの報告は、協議事項の中で実施。 

・合同同窓会 11 月 30 日 三役会 代理出席の髙橋副会長  

合同同窓会として、燦葉会会長の谷田部氏を理事候補に推薦することを承認する旨を報告。 

但し、今後は推薦者のプロフィールを事前に各部会に配布することをお願いした。 

・12 月 5 日 常務理事との懇談会 出席者：島根副会長、髙橋副会長  

六葉会として話をするための資料を事前に作成し配布。（前回常任幹事会で回覧）。 

配布した資料はその後の理事会でも理事に配られたとのことです。 

   文章を用意した六葉会としおん会以外からも一言二言ありました。各会とも学校や常任理事との意思の

疎通がないと感じていた。（島根副会長） 

  ・会報について 野澤  

前回からは、あまり進んではいないが、記事は集まってきている。1 月末原稿締め切り。 

・前回報告の HCD にてお祝いをいただいた先生にお礼をお送りしました（役員一任で承認されている件） 

６．協議事項 

・次年度役員選考について 

   野澤幹事長より報告 

前回常任幹事会終了後、第一回役員選考委員会を開催し、委員長には石井裕一さん、副委員長には

中田努さんが選任されました。 

石井役選委員長より報告  

選考の結果、人柄的にも実績の上でも島根現副会長が次年度会長として適任と決定しここに推薦い

たします。 

承認を求めた結果、全会一致で承認。 

島根次期会長候補挨拶 

早いうちにもっと若い世代に引き継いでいきたい。 

総会で、承認されたなら、他の役員の方たちの協力を得て役に立つよう頑張りたい。  

その後、今後の選考委員会のスケジュールについて野澤幹事長より確認があり、第 2 回役員委員会は、

本日常任幹事会終了後に開催することを確認。 

 



・会則改正 

今年度、第 3 回常任幹事会以降の協議で、既に改正案を承認されていますが、 

追加で一部修正の必要があるため、以下野澤幹事長から提案された。 

副幹事長 2 名以内、 

常任幹事 120 名以内、 

学年幹事 各学年若干名、 

会計 2 名。 

改正箇所について協議の結果、次期総会に提案することが承認された。 

・アルバムデジタル化（見積り書を回覧）髙橋副会長より報告  

全学年分撮影終了。見積もりは 52 万 5 千円（税込）。 

撮影用に解いたアルバムの復元は、1 月中に完成する予定だが、復元には 2,000 円/冊程度かかるので、 

全部で約 5 万円程度かかる見込み。 

今期の予算 30 万円をアルバム復元と撮影費用（一部）に支払い残りを来期予算で賄う予定。 

会員向けの新しいサービスとして、デジタル化したアルバムをＣＤに読み込み配布する等を検討します。 

2012 年 3 月の 30 回生同期会で試験的に実施する予定。 

2006 年以降の卒業アルバムのデータや今後（2011 年度以降）のデータについては、印刷会社からデータ

を頂きたいと考えているが、直接六葉会がデータをもらうことは出来ないので、今後は、学校を通して話

しを進める予定。 

・アワードについて 髙橋副会長より報告 

ピンバッジのデザインができました。（見本バッジと製作見積もりも合わせて回覧） 

19 ミリφのライトストーン付き。 

来年度の予算で計上し、支払う予定。 

このピンバッチは、来年の卒業式の際、無遅刻、無欠席の生徒に渡す方針で進めているが、 

その件に関し、学校より文書で回答が届いたので渡し方等については、今後協議を詰めることを確認。 

・ホームページ 横地幹事より報告 

     本日午後、母校図書館で佐々木智子先生のお話を 30～40 分間撮影しました。 

とても良いお話が聞けたと思います。ビデオも良く撮れています。 

今後も順次撮影していきます。（相原先生、伊藤孝一先生 etc.）お手伝いいただける方、よろしくお願い

します。（野澤幹事長） 

引退された先生方だけではなく現役の先生方の映像も用意すれば若い会員の方々ももっと興味を示して

見ていただけるかも知れません。今後の検討。 

・母校支援金について 

     12 月 8 日に 50 万円の貸し出しを実施しました。 

     高石先生から御礼の挨拶 

      この度は本当にありがとうございました。予定しているカーブレール等を購入させていただきます。 

      来年度には、同好会になる予定です。今後共宜しくお願い致します。 

・新年会について 

     1 月 20 日午後 7 時より追浜前門飯店で行います。 

 懇親会の前に第 9 回常任幹事会を行い役員選考委員会の報告や各種承認事項がありますので、 

多くの幹事のご出席をお願致します。 

会費は、男性 4,000 円、女性 3,000 円、学生 2,000 円です。 

８．今後の日程など 

・三役会   1 月 16 日（月）能見台ロイヤルホスト 

・常任幹事会 1 月 20 日（金）追浜前門飯店にて新年会を兼ねる 

・合同同窓会 2 月 7 日（火）新年会 



 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との協議会 

野澤幹事長から 

懸案事項の確認がありました。 

本日、事務所が閉まっていたので、募金箱を出せなかったが東日本大震災の募金は今後も継続することを報告。 

渡邊要幹事の入校証を作ってきたが、ストラップと管理台帳がだせなかったので次回お渡しします。 

 

その他皆さんから一言ずついただきました。 

 

甲斐 いつの間にか書記が一人になってしまいました。来年もよろしくお願いします。 

加藤武 横地さんの初の単独リサイタルが 7 月 23 日にあります。六葉会の名義後援をお願いしたい。 

      高橋副会長：この件に関しては、こういう機会にきちんと整理していきたいので、 

            次回の幹事会で協議できるように三役で検討します。 

島根副会長：チェックシートなどを作っておくのもいいのではないか。 

渡邊 OB のため、母校のため支援できればと思います。 

石井裕 仕事上年末年始（のお休み）はありません。とても忙しいです。 

荒井 六浦祭の六蹴会のスケジュールに混乱があった。ラグビー部の早稲田との親善試合の件。 

   以前とはスケジュールが違うので事前にしっかりと連絡がほしかった。 

  加茂 HCD の際の提案。最近はやりのノンアルコールビールを出してはどうでしょうか。 

 

  閉会の言葉 加藤武幹事 



2011 年 12 月 21 日 

 

六葉会 第 2 回 役員選考委員会 議事録 

 

 

【議事録】  常任幹事会終了後 21:10～21:35 会議室 

 

  出席委員 ： 石井裕一委員長・島根正隆次期会長候補・野澤一良・萩原孝・甲斐深雪・芹田祐一 

 

  会議の冒頭に、次期会長候補の島根さんから挨拶と三役選考に関する以下の要望があった。 

     会長候補にご推薦いただき身が引き締まる思いです。今までの同窓会経験を生かして次世代に引き継ぐ

まで頑張ってやりたいと思います。三役選考に関しては事業の継続に重点を置きつつも三役会会議に積

極的に参加できる方を選んで頂きたいと思います。よろしくお願いいたします。 

   

  野澤幹事長より報告 

本日欠席の中田さんから、「母校教員はできるだけ役員にしない方がよい、できるだけそれを踏まえた 

上で選考をして欲しい」との話があった。 

 

議事は石井委員長の進行により三役選考に入った。 

      会長候補者の意見に従って、高橋浩司副会長、野澤一良幹事長、萩原孝副幹事長の留任を図った所、 

      全会一致で承認された。 

      次に残りの副会長候補 1 名に加え、会務をスムースに進行する手助けとして、副幹事長を 

      もう 1 名選出することを確認した。 

      副会長候補の選任について協議の結果、蒲谷茂さん（19 回生）が、全会一致承認された。 

      次に副幹事長候補の選任について協議の結果、高石智一さん（43 回生）が、全会一致で承認された。 

      各候補とも本人の了解を得た後、次回常任幹事会で承認を頂くことを確認した。 

 

今回の選考委員会で決まった三役候補は以下の通り。 

  会 長 候 補 島根正隆（9 回生） 

  副 会長候補 蒲谷茂（19 回生）・高橋浩司（30 回生） 

  幹 事長候補 野澤一良（20 回生） 

  副幹事長候補 萩原孝（26 回生）・高石智一（43 回生） 

 

  野澤幹事長より、今後の日程の確認があった後、散会した。           


